



▲トラックの荷台を使い伐採

まちをきれいに!
建設業協力組合などボランティア清掃

6月2日、水川町建設業協力組合（坂井正美会長）とコンサル担当部会により、町道・公共施設などの清掃作業が行われ50人が参加しました。作業はボランティアにより毎年行われています。

今年は、機械での草刈りや、交通の妨げとなっていた高い場所の枝の伐採など、普段できない箇所を重点的に行い、見通しなど良くなりました。作業をしていただいた皆さん、ありがとうございました。この場を借りてお礼申し上げます。



▲優勝した第7分団第2部の選手の皆さん

操法技術を競う
第4回水川町小型ポンプ操法大会

6月3日、竜北グラウンドにおいて第4回水川町小型ポンプ操法大会が行われ、町内16分団が参加しました。この小型ポンプ操法大会は、指揮者1番員、2番員、3番員の4人が、ポンプ・ホースなどの操作を速く正確に行うとともに、動きの綺麗さを競うものです。

どの分団もこれまで練習してきた成果が十分に発揮され、ハイレベルな大会となりました。

そんな中、第7分団第2部が優勝を飾り、8月26日に天草市本渡町で行われる県大会へ八代郡代表として出場が決定しました。



▲火点目がけてダッシュ

優勝した第7分団第2部指揮者の河崎幸輝さんは、「代表として、消防精神にのっとり、敢闘してやることを誓います。」と力強く宣誓しました。

【大会結果】

| 順位 | 分団名 | 備考 |
|----|---------|-----------|
| 1 | 第7分団第2部 | 北鹿野 |
| 2 | 第9分団 | 西網道・沖塘・若洲 |
| 3 | 第8分団 | 東網道・中網道 |
| 4 | 第13分団 | 西上宮・新村・宮園 |
| 5 | 第7分団第1部 | 南鹿野 |



▲牛乳を飲んで元気いっぱい!

父の日は「牛乳」を
JAやつしる酪農女性部より牛乳贈呈

6月7日、「父の日に牛乳を贈ろう!」を合言葉に、牛乳のPRと販売促進、消費拡大を図るため、JAやつしる酪農女性部より藤本町長へ牛乳が贈呈されました。

このキャンペーンは、熊本市を発祥に11年前から毎年行われているもので、古村多美子部長（新田）は「牛乳は栄養価が高く、バランスの良い飲み物です。料理にも使ってもらいたい。」と話されました。

また、6月16日には、道の駅竜北において、特製容器に入ったキャンペーン用牛乳の販売も行われました。



▲左から村崎純一さん、村崎功一さん、南崎真治さん、藤本町長、村崎正一さん、村崎好枝さん

被害を最小限に!
初期消火活動協力者表彰

5月12日に島地地区で発生した一般建物火災において、初期消火活動を行い、火災による被害を最小限に抑えた村崎正一さん、好枝さん、功一さん

（鹿島）、村崎純一さん（八代市）、南崎真治さん（鹿島）への表彰が、5月30日庁議室で行われました。

5人は、出火を発見すると、素早く119番通報をするともに、消火器や水道水などで連携して初期消火活動を行いました。



藤本町長から、「いっどこで起こるか分からない火災に対して、迅速かつ冷静な対応のおかげで、大事に至らなかった。一般住民の模範となるもので、感謝します。」とあると、第1発見者の正一さんは、「炎が上がっているのが見え、すぐに消火器を持っていった。日ごろの備えがあった良かった。」通報補助、消火準備などを行った好枝さんは、「けが人がいなくて良かった。」と話されました。



▲南鹿野公民館での様子

協働のまちづくりを
平成24年度町政懇談会

5月7日から29日にかけて、町内13か所で町政懇談会が行われました。懇談会には、藤本町長、廣瀬教育長をはじめ、町幹部職員が出席。まちづくりに関する意見や、地域の課題などについて、膝を突き合わせ、さまざまな意見交換が行われました。

中でも、ごみ焼却施設やスマートIC事業、議会運営については高い関心が寄せられました。

なお、皆さまからいただきました多くのご意見、ご要望、ご提言は、検討し今後の町政運営の参考にさせていただきます。



▲連覇達成!北竜チームの皆さん

早朝の熱戦!
第7回水川町早起きソフトボール大会

5月21日から29日まで、竜北グラウンドにおいて第7回水川町早起きソフトボール大会が行われました。

今回は、町内から6チーム103人の選手が参加し、連日、熱戦が繰り広げられました。

1点を争う緊迫したゲームや、劇的な逆転ゲーム、珍プレーなども多く飛び出し、会場を大いに沸かせました。

注目の決勝戦は、北竜チームと上右佐レックスの対戦となり、北竜チームが自慢の強打を発揮して、10対1で勝利し、見事に連覇を飾りました。